

Front commun contre les idées d'extrême droite



MANIFESTATION - PUY-EN-VELAY

Samedi 5 Février - 14h - Place Cadelade

L'extrême-droite ne s'enracinera pas dans nos rues et nos campagnes !

L'extrême-droite tente de s'installer en Haute-Loire. Depuis plusieurs mois, des groupuscules violents, ouvertement antisémites, islamophobes et fascistes se réunissent autour d'une soit-disant « librairie ».

Dans d'autres villes, ce type de local s'est révélé être le point de départ à l'organisation de ratonnades et à la coordination d'actions violentes.

Fermons tous les locaux fascistes !



Dans le respect des gestes barrières (surtout contre l'extrême droite)